



SKALA VIAJES

53 SUR 1318 , Colonia La Paz

C.P. 72160, PUEBLA, PUEBLA

Telefono: (0) 2223074064 Celular: 2226700803

Email: contacto.skalaviajes@gmail.com

MT-12462 JOYAS DE ROMA Y TURQUÍA

16 días y 13 noches

Desde \$1299 USD | DBL + 899 IMP



INCLUYE VUELO



PAISES

Italia, Turquía.

CIUDADES

Venecia, Florencia, Roma, Estambul, Ankara, Capadocia, Pamukkale, Efeso, Kusadasi, Bursa .

ITINERARIO

DÍA 01 MÉXICO – ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul. Noche a bordo.

DÍA 02 ESTAMBUL-VENECIA

Llegada a al aeropuerto de Estambul para tomar vuelo en conexión a Venecia. Recepción y traslado al hotel al hotel. Alojamiento

DÍA 03 VENECIA

Desayuno. Saldremos a recorrer la ciudad. Venecia, una ciudad del noreste de Italia y la capital de la región del Véneto. Está situada en un grupo de 118 pequeñas islas que están separadas por canales y unidas por más de 400 puentes. Toda la ciudad está catalogada como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Cuando lleguemos al puerto de Venecia utilizaremos Vaporetto para la transición de tierra firme a la isla. Nuestra visita panorámica a pie comenzara en la Plaza de San Marcos. Luego seguiremos caminando y veremos, la Basílica de San Marcos, la Plaza de San Marcos, el Palacio Ducal, el Gran Canal, el Puente de Rialto, el Puente de los Suspiros. Después de nuestro recorrido tendremos tiempo libre . Luego nos trasladaremos al hotel. Alojamiento.

- **EXCURSIÓN OPCIONAL: GÓNDOLAS MUSICALES Y EL FAMOSO CRISTAL DE MURANO**

Una auténtica experiencia veneciana consiste, sin lugar a dudas, en pasear en sus típicas góndolas. El tour será acompañado por un acordeonista, cuyos sonidos y canciones nos ofrecerán las más románticas y auténticas imágenes de la capital de Véneto. Después nos embarcaremos en un bote para conocer la laguna veneciana. Al finalizar, embárguese en un fascinante viaje desde Venecia a las cercanas islas de Murano para explorar una de las artesanías más emblemáticas de Italia. En Murano, será testigo de técnicas centenarias de soplado de vidrio mientras observa a hábiles artesanos crear piezas impresionantes en los talleres locales. Sumérgase en el mundo del cristal de Murano mientras explora una impresionante colección de obras en vidrio que reflejan la habilidad y creatividad de estos maestros vidrieros. Este recorrido le brindará una experiencia inolvidable al observar de cerca el arte y la destreza de los artesanos italianos en acción.

DÍA 04 VENECIA- FLORENCIA

Desayuno y salida hacia Florencia. Florencia es una ciudad del centro de Italia y la capital de la región de la Toscana. Nuestra visita panorámica a pie por Florencia comenzará frente a la Catedral de Santa María del Fiore, que comenzó a construirse en 1296 en estilo gótico. Luego caminaremos a la Plaza de la Signoria (Piazza della Signoria) donde es famoso el Palacio Vecchio (Palazzo Vecchio). Luego veremos la escultura más famosa llamada David, que fue creada en mármol entre 1501 y 1504 por el artista italiano Miguel Ángel. Luego continuaremos hacia la Galería Uffizi, después caminaremos sobre el Ponte Vecchio, es un puente medieval de piedra de arco cerrado sobre el río Arno. Nuestro tour terminará en la colina de Michelangelo con vistas a la puesta de sol. Alojamiento.

- **EXCURSIÓN OPCIONAL: TOUR DE VERONA**

En pocas ciudades del mundo encontrarás el romanticismo que existe en Verona desde hace siglos. Una ciudad que inspiró a Shakespeare para ser escenario de Romeo y Julieta. Ven a descubrir el por qué mientras paseas por sus calles con vestigios romanos, medievales y renacentistas. Un destino que guarda en sus calles las pruebas de su glorioso pasado, con multitud de edificios y monumentos de diversas épocas. De entre todo, su centro histórico, Patrimonio de la Humanidad, destaca sobre el resto de puntos. Tendremos la oportunidad de recorrer sus principales puentes en autobús y sus pintorescas plazas a pie acompañados de nuestro guía. Contaremos también con tiempo libre para que usted pueda visitar la casa de Julieta por su propia cuenta, si lo desea.

DÍA 05 FLORENCIA - ROMA

Desayuno. Continuaremos hacia Roma. Roma es la capital y una comuna especial de Italia, así como la capital de la región del Lacio. Iniciaremos la visita panorámica por los lugares de interés, como el Coliseo, el Foro Romano, la Escalera Española, la Fontana de Trevi, el Panteón, la Plaza Navona. Después tendremos tiempo libre y luego traslado al hotel. Alojamiento.

- **EXCURSIÓN OPCIONAL: EXPLORANDO PISA: LA FASCINANTE TORRE INCLINADA**

Esta ciudad es identificada siempre por su famosa Torre Inclinada, uno de los monumentos más icónicos del mundo. La torre forma parte del bello conjunto arquitectónico de la Piazza dei Miracoli, la Plaza de los Milagros. Este impresionante conjunto incluye la majestuosa Catedral de Pisa, una obra maestra del arte románico, y el conocido Baptisterio de San Juan, famoso por su acústica perfecta. Estos tres monumentos juntos, reconocidos como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, atraen a visitantes de todo el mundo.

DÍA 06 ROMA

Desayuno Mañana libre para actividades personales o si lo desea puede realizar algunas excursiones, opcionales. Alojamiento.

- **EXCURSIÓN OPCIONAL: FULL DAY ROMA: EL VATICANO Y LA ROMA BARROCA**

Visitaremos el Estado más pequeño del mundo con apenas 44 hectáreas, pero con un patrimonio cultural universal inconmensurable. Esta visita nos llevará por la grandeza de los Museos Vaticanos hasta llegar a la Capilla Sixtina, ambos con entrada preferente. Continuaremos hacia la Basílica de San Pedro, donde solo estando en su interior comprenderemos su grandiosidad, aquí también contaremos con entrada preferente. Luego, al finalizar el recorrido por el Vaticano, nos subiremos en autobús hasta llegar al centro. Visitaremos el Muro Aureliano del siglo III, a través de la popular y elegante Via Véneto, la plaza Barberini, la fuente de las Náyades y la basílica creada por Miguel Ángel, Santa María de los Ángeles, etc. Iniciaremos un paseo a pie hasta la Fontana di Trevi, la fuente más famosa del mundo.

DÍA 07 ROMA

Desayuno Mañana libre para actividades personales o si lo desea puede realizar algunas excursiones, opcionales. Alojamiento.

- **EXCURSIÓN OPCIONAL: DÍA COMPLETO: NÁPOLES Y POMPEYA CON ALMUERZO INCLUIDO (disponible del 01 de enero al 01 de mayo / 01 octubre al 31 de diciembre)**

Saldremos hasta el puerto de Nápoles, la tercera bahía del mundo, donde tendremos tiempo libre para admirar lugares icónicos como el Palacio Real, sus castillos, el Barrio Español y, por supuesto, degustar la comida local (incluida). Continuaremos a Pompeya, donde visitaremos la ciudad sepultada tras la erupción del Vesubio, los restos mejor conservados del Imperio Romano.

(Se sustituirá por Capri del 02 de mayo al 30 de septiembre, consulte itinerario)

DÍA 08 ROMA- ESTAMBUL

Desayuno. A la hora indica traslado para tomar el vuelo con destino a Estambul, llegada, traslado y recepción al hotel. Alojamiento

Si el vuelo está programado por la tarde o noche, se ofrecerá una excursión Opcional en la ciudad de Roma por la mañana para aquellos que deseen aprovechar al máximo su último día antes de partir.

- **EXCURSIÓN OPCIONAL: LA VILLA PAPAL: CASTEL GANDOLFO Y LAGO ALBANO**

Situado a 35 kms de Roma, es un complejo de edificios de los siglos 17-18 construidos por varios papas para ser su residencia. Hoy en día, el palacio sigue siendo la residencia del papa durante el verano junto a sus hermosos Jardines Barberini. El Castel Gandolfo está situado en las orillas del Lago Albano, un pequeño pero muy pintoresco lago volcánico lleno de leyendas e historias curiosas. Disfrutarás de la belleza escénica de la exuberante campiña. A continuación visitaremos también el pintoresco pueblo de Nemi, conocido en el mundo no solo por la importancia histórica del Mito Nemorense sino también por el encanto y la belleza de este lugar, su aire siempre fresco y con extraordinarios productos locales. Veremos también el famoso fenómeno "cuesta arriba y abajo" situado exactamente en el km 11.600 de la carretera estatal 218 entre Ariccia, Rocca di Papa y Grottaferrata. Durante muchos años este fenómeno ha sido objeto de muchas discusiones, mil supersticiones diabólicas, campos magnéticos, energías malignas, bases alienígenas subterráneas, entre otros. Juntos descubriremos el misterio.

NOTA: SUJETA A REALIZARSE O NO, EN CASO DE QUE EL VUELO SEA DESPUÉS DE LAS 20 HRS.

DÍA 09 ESTAMBUL

Desayuno. Día libre para realizar actividades personales o posibilidad de realizar una excursión opcional. Alojamiento.

- **EXCURSIÓN OPCIONAL: PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO**

Salida aprox. a las 08:00 (horario a ser confirmado por el guía) (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Visita el antiguo barrio Judío en Balat, el barrio Griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del "Cuerno de Oro"; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuación a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul. Nos dirigimos al Bazar de las Especies, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe.

DÍA 10 ESTAMBUL- ANKARA-CAPADOCIA

Desayuno. "lunch-box" y salida temprano (aprox. a las 6:00 - horario a ser confirmado por el guía) hacia Ankara para una visita panorámica de la capital de Türkiye y el Mausoleo de Atatürk, el fundador de la República. En el camino hacia Capadocia, se podrá contemplar el Lago Salado, donde se hará una parada para tomar fotografías en este espectacular lugar, enseguida visita a un Caravanserai, llegada y alojamiento.

DÍA 11 CAPADOCIA

Desayuno. Salida aprox. a las 08:00h para visitar esta maravillosa región con su fascinante y original paisaje formado por lava volcánica hace más de 3 millones de años. Empezando por el Museo al Aire Libre de Göreme, un monasterio con capillas talladas en rocas volcánicas y decoradas con frescos del siglo XIII. Siguiendo hacia los impresionantes valles de la región con sus paisajes "de otro planeta" podrás apreciar las vistas de los símbolos de las formaciones geológicas de la región, las famosas "Chimeneas de Hadas". Se hará una parada para disfrutar de la increíble y extensa vista panorámica de algunos de los famosos valles de rocas volcánicas con formatos espectaculares. Continuación hacia la ciudad subterránea de Capadocia, una de las muchas obras de ingeniería impresionantes construidas por antiguas comunidades locales para protegerse de los ataques a lo largo de la historia. Al finalizar el recorrido, visita a un centro de alfombras para conocer la producción artesanal de estas piezas que son verdaderos tesoros, y a un centro de piedras preciosas, joyas con diseños exclusivos de la región. Regreso al hotel, cena y alojamiento Alojamiento.

- **EXCURSIÓN OPCIONAL: NOCHE TURCA**

Déjese llevar por los encantos turcos en una cueva típica de Capadocia, con un espectáculo de danzas folclóricas y de danza del vientre, simplemente sensacional. Podrán probar algunos delicatessen turcos (Metzeler) y también de los vinos de Capadocia, característicos por ser volcánicos.

DÍA 12 CAPADOCIA – PAMUKKALE

Desayuno Salida aprox. a las 06:00h (horario a ser confirmado por el guía) hacia Pamukkale para visitar la antigua Hierápolis y el Castillo de Algodón, verdadera maravilla natural, una cascada gigante, estalactitas y piscinas naturales. El nombre "Hierápolis" se deriva del griego y significa "ciudad sagrada", refiriéndose a los numerosos templos y lugares religiosos que existían en la ciudad. Uno de los aspectos más notables de Hierápolis era su famoso teatro, que tenía una capacidad para albergar a miles de espectadores y aún se conserva en gran parte en la actualidad. La ciudad ganó reconocimiento como un destino popular de spa y curación debido a sus aguas termales naturales y piscinas calcáreas blancas. Estas aguas, cargadas de minerales, crearon terrazas y cascadas naturales impresionantes conocidas como "Pamukkale", que en turco significa "castillo de algodón". Pamukkale y Hierápolis se encuentran juntas en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO debido a su importancia histórica y belleza natural. La región es conocida también por su producción de algodón, y tendremos la oportunidad de conocer productos textiles de fabricación local. alojamiento.

DÍA 13 PAMUKKALE – EFESO – KUŞADASI

Desayuno. Salida hacia Éfeso, la ciudad greco-romana mejor conservada de Asia Menor desde los siglos I y II, que monopolizó la riqueza de Medio Oriente y guarda tesoros como el impresionante teatro romano que albergaba a más de 25.000 espectadores, la magnífica biblioteca de Celso y la calle de Mármol. Visitaremos la Casa de la Virgen María, supuesta última morada de la madre de Jesús, y hoy es considerada un punto de peregrinación. Continuación hacia Kusadasi en el Mar Egeo y visita un taller de pieles y a un outlet de marcas

internacionales. Alojamiento.

*El hospedaje podrá ser en Izmir o Kusadasi en algunas salidas. Sujeto a disponibilidad al momento de reservar.

DÍA 14 KUŞADASI – BURSA – ESTAMBUL

Desayuno. Salida hacia Bursa. Visita panorámica de esta importante ciudad que fue la primera capital del Imperio Otomano. Vamos a admirar la impresionante Mezquita Verde y el Mausoleo Verde, icónicos monumentos conocidos por su exquisita decoración. Luego, continuaremos hacia Estambul. Alojamiento.

DÍA 15 ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Check out a las 12:00hrs. Por la noche traslado al aeropuerto para tomar vuelo de regreso a la Ciudad de México.

- **EXCURSIÓN OPCIONAL: JOYAS DE CONSTANTINOPLA**

Salida aprox. a las 08:00 (horario a ser confirmado por el guía) para una excursión en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; disfruta de una vista panorámica de Santa Sofía, construida en el año 537 como una maravilla arquitectónica que ha servido como iglesia, mezquita y también museo. Desde el exterior, la estructura impresiona con su enorme cúpula, que fue un logro técnico asombroso en su época y sigue siendo una de las cúpulas más grandes del mundo. Seguimos con el majestuoso Palacio Topkapi, hogar de los sultanes otomanos durante más de 400 años, visitaremos los hermosos jardines reales, las cocinas, las salas de los tesoros reales. Descubre el misterioso Harén, donde vivían las esposas e hijos del sultán, famoso por su lujosa decoración. Continuamos con la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que no se convirtió en mezquita y terminaremos nuestro tour por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo en el que el regateo es una tradición.

DÍA 16 ESTAMBUL- MÉXICO

A la hora indicada abordar vuelo con destino a la Ciudad de México.

Fín de nuestros servicios.

TARIFAS

TARIFAS 2025			
Menor	Sencilla	Doble	Triple
\$ 1199	\$ 1799	\$ 1299	\$ 1299

Impuestos Aéreos 2025	\$ 899
------------------------------	---------------

SUPLEMENTOS 2025	
Mayo: 23 Septiembre: 12	\$ 399
Junio: 27 Julio: 18 Agosto: 15	\$ 499
Octubre: 10	\$ 299

– Precios indicados por persona en USD

– Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este

documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

Precios vigentes hasta el 31/12/2025

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
PAÍS	CIUDAD	HOTEL	TIPO
Italia	Venecia	San Giuliano / Smart Holiday / Alexander	Turista
	Florenca	Mirage / Raffaello / The Gate	Primera
	Roma	Aurelia Antica / Midas / Green Park Pamphili	Primera
Turquía	Capadocia	Signature / By Capadocia	Turista
	Estambul	Pullman Istanbul /La Quinta By Wyndham	Turista

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos.

EL VIAJE INCLUYE

- BOLETO DE AVIÓN MÉXICO – VENECIA / ESTAMBUL – MÉXICO VOLANDO EN CLASE TURISTA
- 13 NOCHES DE ALOJAMIENTO EN CATEGORÍA INDICADA.
- DESAYUNOS DE ACUERDO A ITINERARIO
- VISITAS SEGÚN ITINERARIO.
- TRASLADOS LOS INDICADOS.
- TRANSPORTE EN AUTOCAR TURÍSTICO.
- DOCUMENTOS ELECTRÓNICOS CÓDIGO QR (EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE CON EL MEDIO AMBIENTE).

EL VIAJE NO INCLUYE

- NINGÚN SERVICIO NO ESPECIFICADO O COMO OPCIONAL
- TODAS LAS EXCURSIONES QUE SE MENCIONAN COMO OPCIONALES.
- GASTOS PERSONALES Y EXTRAS EN LOS HOTELES.
- PROPINAS EN EUROPA
- TASAS DE SERVICIO EN TURQUÍA: 45 USD POR PERSONA. (SE PAGA DIRECTO EN DESTINO)
- IMPUESTO HOTELERO EN TURQUÍA: 25 USD POR PERSONA (SE PAGA DIRECTO EN DESTINO)
- IMPUESTO HOTELERO EN TURQUÍA EN HOTELES DE MAYOR CATEGORÍA: 25 USD POR PERSONA (SE PAGA DIRECTO EN DESTINO)
- IMPUESTO HOTELERO EN TURQUÍA EN HOTELES DE LUJO: 65 USD POR PERSONA (SE PAGA DIRECTO EN DESTINO)
- IMPUESTO HOTELERO EN HOTELES CUEVA EN CAPADOCIA: 6 USD ADICIONALES POR PERSONA (SE PAGA DIRECTO EN DESTINO)
- IMPUESTOS AÉREOS POR PERSONA.
- VISA DE TURQUÍA.

TOURS ADICIONALES

PAQUETE ITALIA 2025 USD 629.00

Paquete Italia 2025

GÓNDOLAS MUSICALES Y EL FAMOSO CRISTAL DE MURANO

TOUR DE VERONA

EXPLORANDO PISA: LA FASCINANTE TORRE INCLINADA

FULL DAY ROMA: EL VATICANO Y LA ROMA BARROCA

DÍA COMPLETO: NÁPOLES Y POMPEYA CON ALMUERZO INCLUIDO O CAPRI

PAQUETE TURQUIA 2025 USD 319.00

Paquete Turquia 2025

PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO

NOCHE TURCA

JOYAS DE CONSTANTINOPLA

LA VILLA PAPAL: CASTEL GANDOLFO Y LAGO ALBANO 2025 USD 85.00

LA VILLA PAPAL: CASTEL GANDOLFO Y LAGO ALBANO 2025

Situado a 35 kms de Roma, es un complejo de edificios de los siglos 17-18 construidos por varios papas para ser su residencia. Hoy en día, el palacio sigue siendo la residencia del papa durante el verano junto a sus hermosos Jardines Barberini. El Castel Gandolfo está situado en las orillas del Lago Albano, un pequeño pero muy pintoresco lago volcánico lleno de leyendas e historias curiosas. Disfrutarás de la belleza escénica de la exuberante campiña. A continuación visitaremos también el pintoresco pueblo de Nemi, conocido en el mundo no solo por la importancia histórica del Mito Nemorense sino también por el encanto y la belleza de este lugar, su aire siempre fresco y con extraordinarios productos locales. Veremos también el famoso fenómeno "cuesta arriba y abajo" situado exactamente en el km 11.600 de la carretera estatal 218 entre Ariccia, Rocca di Papa y Grottaferrata. Durante muchos años este fenómeno ha sido objeto de muchas discusiones, mil supersticiones diabólicas, campos magnéticos, energías malignas, bases alienígenas subterráneas, entre otros. Juntos descubriremos el misterio.

NOTA: SUJETA A REALIZARSE O NO, EN CASO DE QUE EL VUELO SEA DESPUÉS DE LAS 20 HRS.

Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día.

Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.